

Bessunger Neue Nachrichten vom 7. August 2021

TCB 2000 zieht Bilanz und bestätigt Vorstand

BESSUNGEN – „Wir sind als Verein bislang gut durch die Corona-Krise gekommen“, so die Bilanz von Roland Ohnacker, dem Vorsitzenden des Tennisclubs Bessungen 2000 (TCB Darmstadt), zur Jahresmitgliederversammlung des Vereins. Einen Tag nach Ende von „Tennis National“ hatte der TCB-Vorstand seine Mitglieder auf das Vereinsgelände gebeten, um Bilanz zu ziehen und die Vereinsführung neu zu bestimmen.

Über die Vereinsaktivitäten berichteten neben Roland Ohnacker auch die weiteren Vorstandsmitglieder Sandra Russo, Ingrid Siegrist, Ralf Geschka, Florian Weber und Inge Holzhaue. Über das erfolgreiche Sportgeschehen beim TCB informierten Caroline Hall und Philipp Grahm.

Vorstand einstimmig wiedergewählt

Danach bestätigten die Mitglieder den Vorstand für die nächsten zwei Jahre einstimmig: Roland Ohnacker (Vorsitzender), Sandra Russo (2. Vorsitzende), Frank Raudszus (Finanzen und Beisitzer Hallenangelegenheiten), Inge Sigrist (Schriftfüh-



BARBARA AKDENIZ, Darmstadts neue Bürgermeisterin und Sportdezernentin, besuchte am 22. Juli das „Tennis National“-Turnier beim TC Bessungen (TCB) und ließ sich von Turnierdirektor Roland Ohnacker und der stellvertretenden Vereinsvorsitzenden Sandra Russo das Turnierveschehen und die Vereinsanlage hinter der Rennbahn zeigen. Es war übrigens ihr erster Termin als Darmstädter Sportdezernentin nach ihrer Wahl am 15. Juli 2021.

(Fotos: Frank Horneff)

ber (Bauangelegenheiten und Plätze), Inge Holzhaue (Veranstaltungen) und Ralf Geschka

kommenden beiden Jahren Roland Ohnacker, die Vereinskasse werden Giovanni di Pauli

gen genehmigte außerdem den vom Vorstand vorgelegten Etatentwurf für das laufende Jahr. Ein von der Jugendversammlung noch zu bestätigender Jugendwart oder eine Jugendwartin wird noch gesucht. Hier appelliert der Vorstand auch an die Eltern der TCB-Familie, über ein aktives Vereinsengagement nachzudenken. Gleiches gelte auch für die weiteren Angebote und Veranstaltungen des Vereins: „Vereinsleben ist mehr als die Inanspruchnahme von Dienstleistungen, Einsatz und Engagement nicht nur von immer denselben, engagierten Helferinnen und Helfern ist gefordert“, so der Appell.

Ehrungen langjähriger Vereinsmitglieder

Apropos Engagement: Für ihr langjähriges Engagement im Verein wurden fünf Mitglieder an diesem Tag geehrt (siehe



EHRUNGEN IM TCB. Eingerahmt von den beiden Vorsitzenden Roland Ohnacker und Sandra Russo wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt (v.l.): Karpa (40 Jahre), Andrea Gerlach (25 Jahre), Elke Riedel-Grab, Jürgen Grab und Ellen Douteil (je 50 Jahre).

zung), Caroline Hall und Philipp Grahm (Wettkampfsport Damen & Herren), Florian We-

(Breitensport). Turnierdirektor für „Tennis International/Tennis National“ bleibt in den

und Heiko Faßbender prüfen. Die Versammlung des 584 Mitglieder zählenden TC Bessun-